
Протокол №9 
заседания Методического совета  

Муниципального бюджетного общеобразовательного учреждения  
«Средняя школа № 21 города Макеевки» 

                                                                          
                                                                          от 13.06.2024 

Присутствовали: 9 
Отсутствовали: 0 
 
Повестка дня 

1. Анализ деятельности ШМО по итогам 2023-2024 учебного года.  
2. Итоги Методической работы школы за 2023-2024 учебный год. 

 
1.Слушали: Воронцову А.В. – заместителя директора по учебно – 

воспитательной работе, председателя МС, которая рассказала, что 

методическая тема школы и вытекающие из неё темы методических 

объединений и творческих групп соответствуют основным задачам, стоящим 

перед школой; тематика заседаний отражает основные проблемы, стоящие 

перед педагогами школы; заседания тщательно подготовлены и продуманы; 

выступления и выводы основывались на анализе, практических результатах, 

позволяющим сделать серьёзные методические обобщения.  
Выступили: 

1. Михеева О.Н. – руководитель ШМО учителей начальных классов, 

которая отметила, что не смотря на достаточный уровень работы ШМО, 

каждое из них фактически почти не связано с работой других методических 

объединений. Предложила, считать работу ШМО удовлетворительной и 

предусмотреть варианты взаимодействия и обмена опытом ШМО.  

Проголосовали: 

«за» - 9 

«против» - 0 

«воздержались» - 0 

Постановили:  

1. Считать работу ШМО удовлетворительной. 

2. Организовать работу по взаимодействию ШМО. 



2. Слушали: Мокшину Н.А., заместителя директора по учебно – 
воспитательной работе, которая познакомила присутствующих с итогами 

методической работы за 2023-2024 учебный год. Работа по обобщению и 

распространению актуального педагогического опыта в школе ведётся 

целенаправленно и системно, растёт активность педагогов в участии в 

мероприятиях различного уровня. Увеличивается количество педагогов 

школы, распространяющих свой опыт посредством публикаций в 

электронных СМИ и журнале «Кредо». 

Выступили:  

1. Дзюрская О.Ю., учитель русского языка и литературы, которая 
рассказал, что педагоги школы принимали участие в различных 

профессиональных конкурсах и мероприятиях различного уровня, 

привлекали учащихся к участию в олимпиадах, конкурсах и акциях. 

 2.Юрьева А.А, которая предложила считать методическую работу 

школы на достаточном уровне и продолжить работу качественной 

подготовки участников олимпиад, творческих конкурсов,конкурсов научно-
исследовательских работ.. 

Проголосовали: 

«за» - 9 

«против» - 0 

«воздержались» - 0 

Постановили: 1. Считать уровень работы по данному направления 

достаточным. 

2.Продолжить работу качественной подготовки участников олимпиад, 

творческих конкурсов, конкурсов научно-исследовательских работ 

 

Председатель заседания МС                                     А.В.Воронцова 

Секретарь заседания МС                                           А.А.Юрьева 

 

 


